



HYDRAC präsentierte Komplettlösungen für Traktor und LKW. V.l.n.r.: Tina Pühringer, Ing. Mag. Josef Pühringer, Simon Pammer www.hydrac.com



Auch heuer präsentierte die Firma Kahlbacher wieder Geräte aus dem Produktsortiment auf dem Messegelände der ASTRAD. GF Ing. Peter Berger und Christian Kahlbacher posieren zwischen den Schneepflügen und Fräsen. www.kahlbacher.com



Springer präsentierte auf der ASTRAD dem zahlreichen Fachpublikum das vielseitige Sortiment, wie z.B Teleskopflug, Nachraumklavier und einen innovativen Einkammer-Kombistreuautomaten! www.springer-kommunal.at



Die Forschungsgesellschaft Straße – Schiene – Verkehr (FSV) publiziert für die Kommunen Informationen zum Stand der Technik im Bereich des Verkehrswesens. www.fsv.at



Auf der diesjährigen ASTRAD präsentierte der 3M Geschäftsbereich „Verkehrssicherheit“ sein breites Portfolio an Lösungen: von gut sichtbaren Verkehrszeichenfolien und dauerhaften und temporären Fahrbahnmarkierungen bis zu reflektierenden Folien zur Kenntlichmachung von Fahrzeugen und Containern. www.3m.com/at/verkehrssicherheit



Der JCB Fastrac-4000 mit seiner serienmäßigen Allradlenkung, der selbstnivellierenden Vollfederung und einer Vielzahl an Anbaumöglichkeiten, bietet für jede Gemeinde die richtige Lösung. Nähere Informationen erhalten Sie durch Produktmanager Babe Dominik (Tel. 01/80160-18) www.fastrac.at